

Una propuesta para el fin del mundo

Pantalla 1 – Introducción

Hola, bienvenidos y gracias por su interés en conocer más sobre Angelic Musings y Virtudes, un templo y santuario dedicado a sanar la Tierra ayudando a mejorar el bienestar de las comunidades tradicionalmente marginadas y sus aliados. Soy Edeli Tureygua, fundadorx de esta organización, pero también me llaman ‘E’, aunque algunos de ustedes quizá me conozcan por mi nombre anterior.

Aprovecharé que esta presentación no tiene límite de tiempo para darles toda la información que necesitan saber sobre Angelic Musings y Virtudes. Pero haré todo lo posible para que todo fluya con la mayor naturalidad posible, de modo que la duración de esta charla no resulte demasiado incómoda para nadie. Y, en un esfuerzo por evitar que esta charla se haga insoportablemente larga, es posible que no me detenga a entrar en detalles sobre cada uno de los elementos visuales o puntos que presente.

También voy a alternar entre el inglés y el español en algunas partes de esta presentación, así que si necesita una transcripción de audio en español, o si necesita una transcripción en inglés, o si desea la transcripción bilingüe, puede acceder a ellas en nuestro sitio web plan.amyv.me, situado justo debajo de este vídeo.

Como algunos de ustedes saben, el camino que me ha traído hasta aquí hoy no ha sido nada fácil ni sencillo. En el verano de 2023, tomé la difícil decisión de abandonar un programa de doctorado en un departamento que amaba y que consideraba como una segunda familia. Tras una serie de acontecimientos muy traumáticos provocados por las prácticas discriminatorias, capacitistas, y excluyentes de la institución, me di cuenta de que necesitaba encontrar otro camino para alcanzar mis sueños con el fin de preservar lo que quedaba de mi salud mental y mi bienestar. Me referiré a esta dura despedida como...

Pantalla 2 – El punto de ruptura

...el punto de ruptura. Los dos años que siguieron *al punto de ruptura* fueron algunos de los más difíciles de mi vida.

Pantalla 3 – Figura de felicidad/bienestar

La figura a la izquierda es un diagrama conceptual que muestra cómo fluctuaron mi felicidad y mi bienestar a lo largo de esos dos años. Cuando digo que es ‘conceptual’, me refiero a que se dibujó para representar una idea o tendencia general, por lo que estos niveles son estimaciones aproximadas. Esto también significa que los picos, los valles, y los puntos de inflexión pueden no coincidir exactamente con el momento en que realmente ocurrieron. Era simplemente un ejercicio de reflexión con el fin de obtener información útil.

En el eje x se muestra el tiempo en meses después del punto de ruptura. Y en el eje vertical se muestra el nivel aproximado de una variable, en este caso la felicidad y el bienestar. La flecha y la dirección en la que apunta indican las tendencias generales en las que esta variable fluctuó a lo largo del tiempo. Aquí, la felicidad y el bienestar aumentaron, luego disminuyeron, y luego aumentaron de nuevo, por lo que la flecha apunta tanto hacia arriba *como* hacia abajo.

Este aumento inicial de la felicidad y el bienestar fue el resultado de la libertad, el empoderamiento y la determinación que sentí al abandonar el entorno restrictivo y degradante de mi programa de doctorado. Pero precisamente porque fue una salida tan abrupta, no tenía un plan concreto para mis próximos pasos. Todo lo que tenía era la visión de un sueño y ninguna idea real de cómo alcanzarlo.

Y las falsas expectativas que me habían ayudado a mantener el ánimo alto tras el punto de ruptura comenzaron a desmoronarse rápidamente al enfrentarme a la cruda realidad.

La verdad era que el trauma de esa terrible experiencia...

Pantalla 4 – Bienes materiales

...me había dejado sin la capacidad ni los medios para mantenerme, y el sueño que perseguía simplemente no se estaba desarrollando tan rápido como había anticipado. Si no hubiera sido por el apoyo de mi madre y mis abuelos, seguramente habría terminado sin hogar o algo peor (que es donde casi terminé).

En ese momento, cuando mi felicidad y mi bienestar habían alcanzado su punto más bajo, fue cuando intenté quitarme la vida.

Sentí que, literalmente, no tenía nada que perder, y *sabía* sin lugar a dudas que en la muerte no encontraría tanto sufrimiento injustificado como en la vida. Así que subí a la cima de una montaña con la esperanza de que la muerte me llevara a la Paz y el Amor Divino y Eterno que sabía que me esperaban. Preparé tres venenos que me servirían como boleto de salida. *Pero* parecía que mi subconsciente y el reino Divino tenían otros planes.

Admito que gran parte de lo que sucedió en esa montaña sigue siendo un misterio incluso para mí. Pero creo que, aunque conscientemente tenía toda la intención de acabar con mi vida, inconscientemente no había perdido por completo la voluntad de vivir. Quizás los venenos que preparé y consumí no eran lo suficientemente potentes, o tal vez el Espíritu/la Fuente/Dios/el Universo simplemente tenían otros planes para mí. Porque a la mañana siguiente me desperté todavía aturdido, consciente del encuentro cercano que había tenido con un oso y con la muerte, y escupiendo lo que parecía ser espuma blanca por el envenenamiento.

Esta ceremonia de muerte, como lo llamo ahora, me ayudó a encontrar la Paz y el Amor que había estado buscando. Y fue a través de la muerte que me regalaron una nueva vida. La muerte me había

despojado de aquellas partes de mí que ya no encajaban con mi Ser, y entonces la Vida vino a asegurarme que aún quedaba mucho Amor en esta Tierra por el que merecía la pena seguir viviendo *con determinación*.

En los meses que siguieron a la ceremonia de la muerte, descubrí que mi sensación general de bienestar comenzaba a mejorar gradualmente, a pesar de que mi situación externa apenas había cambiado. Conseguí un puesto flexible como profesora sustituta de primaria y secundaria, lo que me permitió mantenerme a flote económicamente. Pero seguía sin poder mantenerme de forma independiente, lo que significaba que seguía viviendo con una familia muy conservativa y a veces tóxica que no podía entender cómo alguien con cuatro títulos universitarios era incapaz de conseguir “un trabajo de verdad”. Qué les puedo decir: la Divinidad tenía otros planes para mí.

A pesar de los escasos recursos que tenía a mi disposición, me sentía inmensamente agradecida por tener la suerte de estar viva, de tener comida para alimentarme, un techo sobre mi cabeza, una cama donde descansar y el amor incondicional y divino de una madre que me apoyaba.

Y aún así, para poder prosperar en el ambiente tóxico de mi hogar infantil...

Pantalla 5 – Figura “F*cks Given”

Tuve que aprender a preocuparme cada vez menos por la desaprobación de mi familia por la forma en que sentía la necesidad de vivir mi vida. Tuve que dejar de dar tanta importancia a las percepciones incompletas y erróneas que otros tenían de mí, y liberarme del deseo de demostrar que mis acciones estaban justificadas (porque en mi corazón y en mi Ser sabía que lo estaban). Y para evitar que sus pensamientos y proyecciones degradantes me desanimaran a seguir avanzando por el camino que había elegido, tuve que confiar en el plan Divino para mi vida.

Así que seguí adelante, dando pequeños pasos hacia mi sueño. Y en lugar de estresarme por no tener un trabajo tradicional...

Pantalla 6 – “Freedom” (Libertad)

...me incliné por la libertad que esto me daba para descansar todo lo que necesitaba; para curar todo el trauma que me habían infligido; y para...

Pantalla 7 – “Purpose” (Propósito)

...explorar más a fondo y actuar en función del propósito de mi vida. Al principio, mi sentido de propósito estaba muy ligado a la percepción positiva que los demás tenían de mí y al logro del éxito material. Pero cuando los acontecimientos no se desarrollaban como yo u otros habían imaginado, casi perdí por completo ese sentido de propósito, hasta que lo separé de las expectativas sociales. Fue cuando empecé a utilizar mi *propio* sentido de la felicidad y el bienestar como punto de referencia cuando se me aclaró más el *verdadero* propósito de mi vida, y era algo radicalmente nuevo y completamente definido por mí mismo.

Pantalla 8 – “Peace” (Paz)

Gracias a esta libertad, también pude dedicar mucho más tiempo a la meditación y oración, lo cual me ayudó a crear una sensación de paz que no estaba necesariamente ligada a las condiciones de mi entorno.

Cada vez que la toxicidad de mi entorno externo se acumulaba hasta el punto de perturbar significativamente mi paz, me iba de viaje a algún lugar para pasar un tiempo muy necesario en soledad pacífica, otra ventaja de la libertad que me proporcionaba no tener un trabajo formal. Aprovechaba este tiempo lejos de casa para restablecer mi sensación de paz y fortalecer los escudos [espirituales] necesarios para mantenerla. Por eso, cada vez que mi paz era atacada, disminuía cada vez menos y rebotaba cada vez más.

Pantalla 9 – “Stability” (Estabilidad)

Mi sensación de estabilidad siguió una trayectoria similar y, dado que no tenía los medios económicos que a muchos nos proporcionan una sensación de estabilidad en la vida, no tuve más remedio que tener fe en el Amor incondicional y solidario de lo Divino como mi base estable.

Probablemente, este fue el aspecto más difícil de mantener mi sensación general de felicidad y bienestar. El miedo a perder a mi madre o las amenazas de mi abuelo de echarme de casa solían ser la causa de estas grandes caídas en mi sensación de estabilidad.

Pero la paz interior que obtuve a través de la meditación y la oración me ayudó a forjar una fe inquebrantable que serviría como base para mejorar gradualmente mi sensación de estabilidad.

Pantalla 10 – “Growth” (Crecimiento)

Y todas estas experiencias desafiantes condujeron a un mayor crecimiento [espiritual y psicológico]...

Pantalla 11 – “Cognizance” (Conocimiento)

... y a través de sus lecciones adquirí mucha sabiduría y desarrolle mi intuición cada vez más.

Pero quizás lo que más contribuyó a mi sensación de felicidad y bienestar durante este tiempo...

Pantalla 12 – “Love” (Amor)

...fue el Amor. Me aseguré de sobrepasar los pensamientos, palabras, y acciones inconscientes y dolorosas de los demás *colmándome* con el amor que ellos no sabían dar. Y

utilicé mi propia bondad amorosa y el apoyo incondicional de mi madre como referencia del Amor que sabía que lo Divino también sentía por mí.

Pantalla 13 – Todas las figuras

En conjunto, este amor, conocimiento, crecimiento, estabilidad, paz, propósito y libertad sirvieron como los pilares esenciales para...

Pantalla 14 – La puerta a la felicidad

...mi puerta a la felicidad. No voy a entrar en demasiados detalles aquí, pero si te interesa leer un poco más sobre esta ‘puerta’ y sus elementos contribuyentes...

Pantalla 15 – Libro electrónico “7 Essentials for Happy Living”

...puede obtener una copia gratuita de la guía *7 Elementos Esenciales para una Vida Feliz* suscribiéndose al boletín informativo en nuestro sitio web principal, amyv.me, o enviando un mensaje a ese sitio o al sitio web del plan.

De estos 7 elementos esenciales, podemos destacar 3 que sirven como “columna vertebral” de la Puerta a la Felicidad, sin los cuales no se puede construir ni mantenerse en pie.

Pantalla 16 – Amor, Paz y Libertad.

Estos son: Amor, Paz y Libertad. **El amor** es la piedra angular que mantiene unida toda la estructura, mientras que **la paz** es el bloque principal que sirve de base fundamental para la puerta y, en muchos casos, como antecedente de **la estabilidad**. Y **la libertad** nos brinda el espacio y el tiempo para descubrir nuestro **propósito** en la vida y adquirir nueva sabiduría y conocimiento (“**Cognizance**”), lo que a su vez alimenta nuestro **crecimiento**.

Pantalla 17 – Transición

Sin embargo, en muchos casos tendemos a bloquear nuestra propia felicidad debido a...

Pantalla 17.1 – Miedo

...EL MIEDO. El miedo puede mantenernos encerrados en zonas de confort estancadas o atrapados en situaciones perjudiciales; puede causarnos preocupaciones y estrés innecesarios o llevarnos a atacar de forma preventiva e innecesaria a otra persona; el miedo puede cegarnos ante la verdad de la belleza única de otra persona y hacernos incapaces de ver la nuestra.

Además de los bloqueos **internos** (o auto-infligidos) a los que todos nosotros, como seres humanos, estamos sujetos, debido a la forma en que está estructurada la sociedad moderna son los más marginados entre nosotros los que a menudo sienten el peso de bloqueos **externos** adicionales que afectan a su bienestar. Es decir, las personas de piel más oscura (negras, morenas y otras personas de color; BIPOC), a las que no se les asignó el género [cis]masculino al nacer (personas trans y mujeres), procedentes de hogares con recursos limitados, con raíces indígenas y/o formas de pensar o de existir divergentes (con *difcapacidades*). Prefiero utilizar el término “dificapacitados” porque “discapacitados” implica que uno *no* es capacitado, cuando en realidad somos *diferentemente* capacitados.

Algunos ejemplos concretos de las fuerzas externas que pueden bloquear nuestra felicidad y bienestar son...

Pantalla 18 – Obstáculos externos

... los desequilibrios y el abuso de poder (lo que incluye el patriarcado y la corrupción); la distribución desigual de la riqueza; leyes, ideales y prácticas discriminatorias y excluyentes; negligencia y opresión [políticas]; racismo internalizado o explícito; supremacía blanca; y agendas materialistas explotadoras (es decir, capitalistas e imperialistas) que alimentan el trabajo poco ético y la extracción de recursos que causan una degradación medioambiental generalizada en todo el planeta, la cual es la fuente de nuestra actual crisis ecológica y climática.

Esta lista no es exhaustiva, solo incluye los que yo mejor conozco. Y en la

raíz de todos estos bloqueos, *creemos*...

Pantalla 19 – Desconexión

...se encuentra un ciclo negativo de *desconexión*, un ciclo alimentado por el distanciamiento de nuestro verdadero Yo Divino como resultado de las normas sociales opresivas y limitantes que nos enfrentan entre nosotros en un duelo por “ser los mejores” o “estar en la cima” – paremos ahí.

El único “mejor” que debemos esforzarnos por ser es por ser la mejor versión de mí mismo (es decir, de *ti* mismo). Y el único “más alto” a lo que debemos aspirar a alcanzar es nuestra propia cima individual [espiritual o física]. Y punto. Porque es este deseo de ser mejor que los demás o más que los demás que alimenta este horrible ciclo y motiva actos masivos de daño y destrucción desestabilizadores.

Entonces, ¿cómo podemos nosotros, como colectivo [global], salir de este ciclo de *desconexión* y entrar en un ciclo más elevado...

Pantalla 20 – Conexión

...de *conexión* [con nosotros mismos y con todos los demás]?

Bueno, con un poco de *magia*, por supuesto. Como la *magia* que proviene de los espacios que fomentan comunidades solidarias y prósperas; o la *magia* que proviene del Amor verdadero, Divino y caritativo, un Amor que toma la forma de *Conexión*.

Este ciclo de conexión requiere que tengamos la libertad de ser la versión única [y auténtica] de nosotros mismos que mejor puede servir y elevar a nuestras

comunidades y el Colectivo. Y este ciclo es uno que requiere Paz para sostenerse armoniosamente.

Mi sueño y deseo es ayudar al Colectivo a ascender del ciclo actual de desconexión a este ciclo elevado de Conexión. Y con este fin nació Angelic Musings y Virtudes.

Para hacer esto, implementaremos un enfoque holístico de sanación...

Pantalla 20.1 – Introducción al Marco de Sanación Holística

...que implica remediar el daño en estos tres niveles diferentes.

Pantalla 21 – Enfoque estructural

Nuestro enfoque estructural para la sanación consiste en deshacer los sistemas y las fuentes de daño institucional o estructural que afectan a las comunidades. Una de las ventajas de este enfoque es su capacidad para generar un cambio estructural amplio y duradero en el entorno socio-ecológico de la comunidad. *Sin embargo*, también requiere una inversión relativamente elevada de recursos para obtener a cambio beneficios sociales significativos. Sin embargo, los beneficios tangibles que las comunidades pueden obtener de este enfoque estructural para su sanación superan mucho más los costos.

Todos los proyectos y servicios que forman parte de nuestro enfoque estructural se agrupan en una operación que denominamos...

Pantalla 22 – Ofrendas de Amor Introducción

...*Ofrendas de Amor*. *Ofrendas de Amor* consiste en prestar servicio directamente a la comunidad local y a otras personas de entornos tradicionalmente marginados mediante (1) la realización **de investigaciones socio-ecológicas** para generar conocimientos que ayuden a informar (2) proyectos **de desarrollo regenerativo del terreno** que tengan como objetivo fomentar y aumentar (3) **el bienestar, la participación, y la mejora de la comunidad**.

Si esto le parece demasiado, no se preocupe, se lo voy a explicar con más detalle.

Pantalla 23 – Investigación Socio-ecológica

La investigación socio-ecológica es un campo interdisciplinario que combina el estudio de las interacciones entre los organismos y su entorno (es decir, la ecología) con el estudio de la sociedad humana (es decir, la sociología). Como centros de la sociedad humana moderna integrados en entornos naturales, *las ciudades* son zonas óptimas para la investigación socio-ecológica. Por este motivo, nuestros esfuerzos de investigación se centrarán principalmente en las zonas urbanas para comprender cómo podemos crear mejores tierras que sirvan de entorno de apoyo y relevante para TODAS las formas de vida que los habitan.

Implementaríamos el uso de herramientas de teledetección, como la detección y localización por luz (también conocida como LiDAR) y el radar de penetración en el suelo, para obtener una idea de la estructura del dosel arbóreo y la biomasa radicular subterránea, así como de la heterogeneidad general de la ciudad. Realizaríamos estudios del suelo para inferir su salud general o capacidad funcional, analizando sus propiedades físico-químicas y la composición de la comunidad microbiana. También identificaríamos y cartografiaríamos árboles, arbustos y plantas herbáceas de césped, y utilizaríamos cámaras trampa, búsquedas por área y recuentos puntuales para estudiar las comunidades de fauna silvestre en el entorno urbano. Además, utilizaríamos variables socioeconómicas como los ingresos, la raza y la tenencia como referencia para explicar los patrones ecológicos y de bienestar que surgen de nuestras investigaciones urbanas.

Los resultados de nuestra investigación se utilizarán para informar...

Pantalla 24 – Desarrollo regenerativo

...proyectos de desarrollo regenerativo del terreno, que también se centrarán en las zonas urbanas. Su objetivo será construir o reconstruir terrenos y espacios que nutran, sostengan y eleven a la comunidad local mediante la integración armoniosa de estructuras de prestación de servicios con el entorno natural circundante. Nuestro objetivo es que estos proyectos regenerativos culminen en un aumento significativo del bienestar general de la comunidad...

Pantalla 25 – Bienestar de la comunidad

...bienestar, participación y mejora. Con este fin, utilizaremos terrenos desarrollados de forma regenerativa para ofrecer servicios que fomenten la conexión a través de programas de desarrollo comunitario y una mayor exposición a la naturaleza. Algunos de los programas que esperamos implementar incluyen:

Organizar ferias comunitarias periódicas de voluntariado y recursos, que sirvan para movilizar a los miembros locales como voluntarios que trabajan juntos en un proyecto de servicio para su comunidad, y que al mismo tiempo les proporcionan un lugar relevante y enriquecedor para divertirse, aprender nuevas habilidades y obtener información y recursos útiles para su desarrollo personal o profesional.

También nos gustaría patrocinar programas de huertos comunitarios para ayudar a empoderar a las comunidades para que sean autosuficientes y organizar mercados y exposiciones comunitarios en los que los agricultores urbanos, junto con otros artistas y vendedores locales, puedan vender y compartir su trabajo.

Nos gustaría desarrollar programas de campamentos de primavera y verano para jóvenes, orientados a inculcar un sentido de responsabilidad medioambiental y social y que fomenten el amor por el aprendizaje y por la vida (en todas sus formas) en un entorno divertido y al aire libre.

Y para los adultos, crearemos retiros de bienestar diseñados para proporcionar una experiencia estilo resort en contacto con la naturaleza, donde puedan conectar más profundamente consigo mismos, con la naturaleza y con los demás.

Pantalla 26 – Enfoque individual

Pasemos ahora a nuestro enfoque individual, que se centra en la sanación al nivel personal y tiene en cuenta las circunstancias, experiencias, traumas y necesidades únicas de cada persona. Se trata de un enfoque principalmente auto-dirigido y basado en la información propia, lo que significa que cada persona es responsable de realizar el trabajo de sanación en sí misma, aunque *nosotros* proporcionaremos los recursos y crearemos espacios que puedan facilitar este trabajo por un precio razonable.

Parte de este enfoque individual...

Pantalla 27 – Introducción a Edeli's Magia

...es nuestra tienda de servicios espirituales, llamada *Edeli's Magia*, que ofrece al público acceso a reuniones [virtuales] cuyo objetivo es ayudar a elevar, sanar e iluminar, y al mismo tiempo fomentar la conexión con uno mismo y con los demás asistentes.

Pantalla 28 – Servicios espirituales

Estos servicios se inspiran en gran medida en el misticismo de la antigua cultura egipcia, los rituales indígenas taínos y las prácticas espirituales desarrolladas o aprendidas personalmente.

Edeli's Magia es socialmente consciente, ya que las entradas para asistir a los servicios [virtuales] en directo tendrán un precio variable en función de la afiliación comunitaria, y más adelante en la presentación compartiré más detalles sobre esta estructura de precios.

Pantalla 29 – Patrocinios

Además, venderemos patrocinios a otras empresas y marcas que deseen que las promocionemos durante la retransmisión en directo de nuestros servicios espirituales. Estos patrocinios “Go-Live” nos permiten recibir una mas alta cantidad de fondos a cambio de un servicio de marketing que también concede acceso gratuito a los servicios espirituales a personas que quizá no puedan pagar para asistir a una reunión virtual.

Pantalla 30 – Introducción a Shaman's Salve

Otro componente de nuestro enfoque individual de la sanación es nuestra herboristería y tienda de artículos espirituales, *Shaman's Salve*. Los productos que se venden en esta tienda están supuestos a tender un puente entre los aspectos físicos y espirituales de nuestra vida, contribuyendo así a aumentar el bienestar general de las personas. Al poner a la venta hierbas medicinales y herramientas espirituales, esperamos animar a las personas a dar los pasos necesarios para la autocuración y el empoderamiento.

Además de hierbas, esta tienda también ofrecerá productos como velas ceremoniales hecha de plantas, sigilos, joyas con cuentas y collares de cintura.

Pantalla 31 – Introducción al enfoque colectivo

Nuestro enfoque final de la sanación se centra en sanar a la sociedad en su conjunto, o a un colectivo, ayudando a cambiar las prácticas, ideologías y mentalidades dañinas y obsoletas que tiene una gran parte de la población. Este enfoque se basa en educar e inspirar a las masas para lograr un cambio colectivo elevado a través de medios de gran alcance como el arte, la música, la escritura y los discursos públicos.

Pantalla 31.1 – Enfoque colectivo en el sitio web

La mayor parte del trabajo que comparto en nuestro sitio web principal, amyv.me, se enmarca en este enfoque colectivo de la sanación.

Pero como componente adicional para recaudar fondos con este enfoque, tenemos una tercera tienda llamada...

Pantalla 32 – A Brujx's Wardrobe

...A *Brujx's Wardrobe*, que es una marca de moda sostenible y una boutique de ropa reciclada que subasta conjuntos de ropa únicos, alegres y excéntricos. Además de recaudar fondos para *Ofrendas de Amor*, esta tienda sirve para desafiar y romper con las tendencias consumistas desperdiciadores relacionadas con la industria de la moda, generando entusiasmo y atracción a través del arte de la moda [sostenible]. Es una declaración social sobre la fluidez del género, así como una invitación a adoptar una cultura más consciente del planeta.

Sé que a todos nos gusta vernos lindos, pero el mensaje que espero transmitir a través de esta tienda es que no siempre es necesario comprar cosas nuevas para lucir lo mejor posible, y tampoco es necesario gastar bastante dinero ni destruir nuestro planeta para hacerlo. Porque, según K. Fletcher en su libro de 2008 *Sustainable Fashion and Textiles (Moda y textiles sostenibles)*, afirma que la energía necesaria para fabricar un producto textil nuevo es entre 10 y 20 veces *mas* que la energía que se consume en la venta de un artículo usado.

Por lo tanto, cualquier residuo que podamos reducir de nuestros bolsillos y de nuestro planeta comprando artículos usados *en lugar de* nuevos, nos beneficiaría a todos a largo plazo.

Pantalla 33 – Edeli's Magia (de nuevo)

Y de nuevo, tenemos *Edeli's Magia*, que también forma parte de nuestro enfoque colectivo, ya que las ideas compartidas durante los servicios espirituales retransmitidos en directo tienen el potencial de llegar a grandes grupos de personas al mismo tiempo.

Dada su inversión relativamente baja en recursos en proporción a su alto rendimiento en beneficios, y su potencial para la curación tanto a nivel individual como colectivo, *Edeli's Magia* puede considerarse la más versátil de las tres tiendas.

Pantalla 34 – Resumen conceptual

En conjunto, obtenemos esta visión conceptual de las operaciones interconectadas de financiación y servicio comunitario en las que participará Angelic Musings y Virtudes.

Pantalla 35 – Transición

Hasta ahora hemos estado operando principalmente de forma discreta y sin estar vinculados a ninguna ubicación física. Pero para producir los beneficios tangibles propuestos en *Ofrendas de Amor*, necesitaremos establecer una presencia física dentro de una comunidad que esté ávida de los frutos del trabajo que pretendemos llevar a cabo.

Dado que gran parte de este trabajo se inspira en mis propias experiencias vitales, pensé que lo más lógico sería elegir un lugar cuya historia y antecedentes reflejaran los míos. Este lugar no es ningún otro que...

Diapositiva 36 - Ubicación

...Puerto Rico, también conocido como *Boriken* por los habitantes indígenas taínos originales de la isla.

Ahora, yo no soy puertorriqueñ@...

Pantalla 37 – Una Aliada Dominicana-estadounidense

...pero como una persona latinx de género no-binario que el mundo percibe como negra, blanca o india: como alguien cuyas necesidades invisibles (y a veces evidentes) a menudo se minimizan o se ignoran; y como alguien a quien las agendas capitalistas y patriarcales han perjudicado y han intentado explotar, siento que puedo identificarme con la difícil situación de esta isla y su gente.

Y siento muy fuertemente la necesidad y el deseo...

Pantalla 38 – Cadenas de colonialidad

...de ayudar a esta hermana. Porque esa hermana ha sido utilizada y maltratada no solo por uno...

Pantalla 38.1 – Cadenas de colonialidad: España

... sino dos regímenes imperialistas.

Si la historia sirve de indicador, nos mostraría que las comunidades subyugadas rara vez, o nunca, obtienen resultados socioeconómicos y de bienestar favorables. Solo tenemos que fijarnos en el estado de emergencia aparentemente interminable de Puerto Rico como ejemplo.

Pantalla 38.2 – Cadenas de colonialidad: Estados Unidos

Ahora, cabría pensar que un país supuestamente basado en los principios de la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad trataría a los demás de la misma manera y les concedería los mismos privilegios que tan audazmente declaró como un derecho inherente a **TODAS** las personas.

Sin embargo, además de estar construido literalmente sobre las tierras robadas y los cadáveres de los indígenas nativos, y a costa de los esclavos negros, Estados Unidos sigue trastornando vidas y acabando con cualquier posibilidad de felicidad de aquellos que no se consideran “su pueblo”. Sus acciones implican que creen que uno no es una persona *real* y, por lo tanto, no está dotado de “derechos inalienables” a menos que pueda llamarse a sí mismo ciudadano de Estados Unidos continental.

Pantalla 38.3 – Otros territorios de Estados Unidos

Porque ni siquiera *todos* los ciudadanos estadounidenses —como los nacidos y residentes en Puerto Rico u otros territorios de los Estados Unidos— disfrutan de los mismos derechos que se reconocen en la Declaración de Independencia o en la Constitución. De lo contrario, estas tierras y sus pueblos tendrían plena soberanía sobre su propio gobierno, sus intercambios internacionales y sus procedimientos sociales. Pero esto no es la realidad actual.

Y es a la luz de su estatus colonial pasado y presente que podemos contextualizar el estado de crisis que forma parte de la realidad en Puerto Rico actualmente. Por ejemplo...

Pantalla 39 – PR: Pobreza

En Puerto Rico, el 39 % de la población vive en la pobreza, mientras que en Estados Unidos esta cifra es solo del 12 %. Y en Puerto Rico...

Pantalla 40 – PR: Hogares con Bajos Ingresos

...El 62 % de los hogares ganan menos de 35,000 dólares al año, mientras que en Estados Unidos solo el 22 % de los hogares se encuentran en esta situación.

Pantalla 41 – PR: Ingreso Medio por Hogar

Y el ingreso mediano de todos los hogares en Puerto Rico es de 25,621 dólares al año, mientras que en EE. UU. es de más de 77,000 dólares.

Pantalla 42 – PR: Población BIPOC

Como un país latino de raíces mixtas, también vemos que el 85 % de la población en Puerto Rico se considera ser de una raza que no es blanca, lo que en inglés llamamos BIPOC. En los Estados Unidos, menos de la mitad de la población se identifica como BIPOC.

Pantalla 43 – PR: Población con Dificultad

Y el 12% de la población puertorriqueña se considera que tiene alguna *difcapacidad*, mientras que en los Estados Unidos es el 8%.

Pantalla 44 – PR: Resumen

Si creen que es por coincidencia o por culpa propia que esta población se encuentra en esta situación económica tan débil y difícil —una población que en su mayoría está compuesta por individuos tradicionalmente oprimidos y marginados— les aseguro que no es así. Estas cifras son un testimonio del impedimento que es en realidad la colonialidad para el progreso y el bienestar de la población nativa...

Pantalla 44.1 – Referencias Bibliográficas

...y es un tema que desarrollan con mucho más detalle Rocío Zambrana en su libro *Deudas Coloniales* y José Atilés en *Crisis by Design*.

Ahora, si un gobierno entero, con todo el poder y los recursos que tiene a su disposición, no es capaz de promover una economía próspera y un entorno resiliente para su pueblo, ¿cómo puede una organización sin fines de lucro lograr tal cosa? Y...

Pantalla 45 – Transición

...¿cuánto necesitarían para hacerlo?

Afortunadamente, no somos la única organización que trabaja para mejorar la vida de los más necesitados. Somos una *comunidad* de organizaciones benéficas, cada una con sus propios motivos altruistas, que trabajan en paralelo para crear un mundo más funcional y resiliente, llegando a lugares donde el gobierno con sus intereses capitalistas no llega o no puede llegar.

Y al igual que con un árbol, solo se necesita una pequeña semilla y las condiciones [ambientales] adecuadas para que se establezca con éxito y para que todos los seres vivos que habitan su esfera de influencia [*rizosférica*] puedan disfrutar de los beneficios de su presencia.

En nuestro caso...

Pantalla 46 – Total de \$ necesario

...el tamaño de esta *semilla* es de siete millones setecientos setenta mil dólares (\$7,770,000). De los cuales...

Pantalla 47 – Gastos de funcionamiento

...cinco millones cuatrocientos sesenta mil seiscientos sesenta y ocho dólares (\$5,460,668) se utilizarán para cubrir los gastos operativos del primer año. Aproximadamente el 60 % de esta cantidad se destinaría a pagar a nuestros empleados salarios competitivos y a proporcionarles paquetes de prestaciones completos. Otro 38 % aproximadamente de estos fondos se utilizarán para financiar los proyectos de investigación, desarrollo y bienestar comunitario que conforman las operaciones de *Ofrendas de Amor*. Los 155,000 dólares restantes se destinarán a pagar el alojamiento web, los recursos digitales, los suministros y otros gastos operativos.

Pantalla 48 – Gastos de puesta en marcha

Los otros dos millones trescientos nueve mil trescientos treinta y dos dólares (\$2,309,332) se utilizarán para cubrir los gastos iniciales únicos, la mayor parte de los cuales se destinarán a la compra y el desarrollo inicial de la propiedad que servirá como templo físico y base de operaciones de la organización. Otro 23 % se utilizará para comprar el equipo de campo y de laboratorio necesario para nuestros proyectos de investigación socio-ecológica, mientras que un 7 % adicional se utilizará para adquirir el equipo necesario para iniciar las operaciones de *Shaman's Salve*.

De los fondos restantes, unos 10,000 dólares se destinarán a pagar los gastos administrativos y legales necesarios para nuestra constitución oficial y puesta en marcha, y 98,000 dólares a la compra de un van eléctrica para actividades como excursiones de investigación de campo, distribución de recursos locales y marketing “móvil”.

Este total de siete millones setecientos setenta mil dólares (\$7,770,000) es una cantidad que esperamos superar en ingresos durante nuestro primer año de operación.

Pantalla 49 – Ingresos de BIPOC e ingresos no-BIPOC

Como mencioné anteriormente, *Edeli's Magia* es el más versátil de nuestros segmentos generadores de ingresos, ya que está orientado a prestar servicios tanto a particulares como a empresas, puede resultar atractivo tanto para un público espiritual como agnóstico, y es accesible a una amplia audiencia independientemente de su ubicación o situación económica, ya que los patrocinios permiten que los servicios virtuales se transmitan y vean de forma gratuita, mientras que las entradas para las reuniones virtuales interactivas tienen un precio variable en función de la afiliación comunitaria.

La figura que aparece en pantalla muestra los ingresos anuales potenciales del servicio espiritual *Edeli's Magia* en diferentes escenarios de ventas, suponiendo que se vendan las cien entradas de cada evento en el momento salgan a venta.

En el escenario de ventas 1, en el que el 100 % de las entradas se venden a personas BIPOC, obtendríamos unos ingresos anuales de más de un millón cuatrocientos mil dólares (aproximadamente \$1,435,105). En el escenario 2, en el que el 80 % de todas las entradas se venden a personas BIPOC y el 20 % a personas no-BIPOC, obtendríamos unos ingresos potenciales cercanos a un millón ochocientos mil dólares (~\$1,797,366).

En el escenario 3, en el que el 60 % de las entradas se venden a personas BIPOC y el 40 % a personas no-BIPOC, podríamos obtener unos ingresos anuales de más de dos millones de dólares (aproximadamente \$2,096,927), y en el escenario 4, en el que las entradas se venden al 50 % entre personas BIPOC y no-BIPOC, los ingresos potenciales aumentan a más de dos millones doscientos mil dólares (~\$2,246,707).

Pantalla 50 – Ingresos incluyendo a personas adineradas

Ahora, cuando incluimos esta tercera categoría de precios para personas adineradas, vemos un aumento exorbitante en los ingresos anuales potenciales.

En esta figura, la línea dorada que se sitúa justo por encima de los cinco millones de dólares es el gasto operativo previsto para el primer año. Y en los escenarios de venta 5 a 7, en los que al menos 5 de las 100 entradas por evento se venden a personas adineradas, podríamos estar ante unos ingresos anuales que superan con el doble de nuestros gastos operativos.

Si solo el 5 % de los tickets de servicio se vendieran a personas adineradas, podríamos obtener unos ingresos anuales de más de quince millones de dólares (aproximadamente 15 368 702 dólares). Y cuando las ventas a personas adineradas aumentan al 10 %, los ingresos anuales potenciales aumentan a casi veintinueve millones de dólares (\$28,790,257). Y con un 15 % de ventas a personas adineradas, podríamos obtener unos ingresos anuales de más de cuarenta millones de dólares (~\$40,489,337).

Sin embargo, hay que reconocer que este grupo demográfico adinerado puede ser el más difícil de atraer, por lo que el escenario de ventas 7 puede no ser tan probable como el escenario de ventas 5, en el que solo se venderían 5 de las 100 entradas por evento a personas adineradas.

Pantalla 51 – Ingresos de pequeñas y medianas empresas

Algo que quizá haya olvidado mencionar anteriormente es que los espacios de patrocinio vendidos a otras marcas y empresas también tendrán un precio variable en función del tamaño de la empresa y la afiliación a la comunidad en el caso de las pequeñas empresas. La afiliación a la comunidad del propietario de la empresa solo se utiliza para diferenciar entre pequeñas empresas, ya que es a esta escala donde las implicaciones económicas de la raza y la marginación pueden reflejarse con mayor intensidad en las finanzas de la empresa.

En esta figura, de nuevo, la línea dorada representa los gastos operativos previstos para el primer año.

En el escenario de ventas 1, en el que todos los espacios de patrocinio se venden a pequeñas empresas propiedad de personas BIPOC, obtendríamos unos ingresos anuales potenciales de más de ocho millones de dólares (\$8,280,000). Si, en cambio, entre el 20 % y el 50 % de esos espacios se vendieran también a pequeñas empresas no-BIPOC, podríamos obtener unos ingresos anuales de entre algo menos de 10 millones (\$9,936,000) y más de doce millones de dólares (\$12,420,000).

Y si solo el 20 % del total de espacios de patrocinio disponibles se vendieran a empresas medianas, dependiendo de la proporción de ventas de empresas pequeñas propiedad de BIPOC frente a las no-BIPOC, podríamos obtener unos ingresos anuales que oscilarían entre más de quince millones (\$15,429,504) y algo más de diecisiete millones de dólares (\$17,085,504).

Pantalla 52 – Ingresos, incluidas las grandes empresas.

Si añadimos a la ecuación estas grandes empresas con mayor poder adquisitivo, podríamos observar un aumento mucho mayor en nuestros ingresos anuales. Si aproximadamente una de las ciento quince plazas disponibles semanalmente se vendiera a grandes empresas, nuestros ingresos potenciales se dispararían hasta alcanzar unos veintiún millones de dólares (\$20,836,399).

Con un 5 % de las ventas de patrocinios procedentes de grandes empresas, los ingresos potenciales se duplican con creces, superando los cuarenta y seis millones de dólares (\$46,826,988). Y con solo un 10 % de las ventas procedentes de grandes empresas, podríamos alcanzar ingresos anuales de más de ochenta millones de dólares (\$81,536,472 - \$84,808,728).

Pantalla 53 – Resumen financiero

En resumen, suponiendo que todos los productos, entradas y patrocinios se vendan por completo, podríamos obtener unos ingresos anuales potenciales que oscilarían entre más de nueve millones de dólares y hasta ciento veintiséis millones solo para *Edeli's Magia*, entre el escenario de ventas más modesto y el más ambicioso.

Una vez que comience a funcionar *Shaman's Salve*, podríamos contar con tres millones ochocientos ochenta y cinco mil setecientos cincuenta dólares adicionales. Además de los ingresos adicionales que generemos con las subastas virtuales de *A Brujx's Wardrobe*.

Esperamos que nuestros gastos del primer año asciendan a un total de siete millones setecientos setenta mil dólares, lo que incluye tanto los gastos operativos como los gastos iniciales únicos.

Pantalla 54 – \$0 en publicidad

Algo que quizá hayas notado en el desglose de nuestros gastos operativos es la **ausencia** de fondos asignados al marketing, concretamente a la publicidad. Esto se debe a que no tenemos previsto gastar absolutamente nada en publicidad, con el fin de maximizar la cantidad de fondos que se destinan a las operaciones de *Ofrendas de Amor*.

En su lugar, nuestro objetivo será aumentar el conocimiento de nuestra marca y ampliar nuestro alcance principalmente con la ayuda de inversores ángeles *que nos den publicidad*, a través de la cobertura mediática, el palabra-de-boca y...

Pantalla 55 – Marketing en sitios web

...a través de nuestros sitios web. Nuestro sitio web plan.amyv.me se creó para ofrecer información más detallada sobre la organización con la esperanza de atraer nuevos inversores, colaboradores y otros simpatizantes para nuestra causa.

El sitio web principal, amyv.me, es nuestra principal herramienta de marketing y punto de contacto con el público, y nos permite compartir ideas potencialmente iluminante, arte inspirador y otros medios y comunicaciones que pueden ayudar al público a conectar con la organización a través de su fundadorx.

También tenemos un tercer sitio web...

Pantalla 55.1 – Sitio web de la tienda

...que sirve como nuestra tienda de comercio electrónico donde se venderán servicios, patrocinios y productos. Aunque el sitio ya está [casi] completamente desarrollado, se revelará por completo una vez que nos constituycamos oficialmente y estemos listos para comenzar a vender nuestros servicios y productos al público.

Estos tres sitios web han sido creados y desarrollados por mí mismo. Y además de adquirir los conocimientos de programación necesarios para crearlos, he dedicado los últimos dos años a investigar y recopilar la información necesaria para generar la base de esta organización. He dedicado tiempo a practicar mis habilidades comunicativas y a entrenarme para ser más abierto a la hora de compartir mis pensamientos más personales y mi Ser de formas nuevas y creativas. Y aunque todavía es un trabajo en progreso, estas son cosas que, como persona autista, a veces me han resultado extremadamente difíciles. También he hecho todo lo posible por sanar cualquier trauma persistente que pudiera estar impidiéndome encarnar la versión de mí mismo que este trabajo requiere que sea.

Pero incluso después de todo lo que he descubierto que soy capaz de hacer por mí mismo, también me he dado cuenta de que la misión que esta organización espera cumplir...

Pantalla 56 – Transición

...no será posible sin **tu** ayuda. Porque aunque como individuos quizá no tengamos el poder de aliviar todo el sufrimiento de la Tierra, como colectivo o grupo de individuos podemos tener un impacto positivo enorme y acumulativo en el mundo que nos rodea. Y todo empieza simplemente por mejorarnos a *nosotros mismos*.

Si nos gustaría vivir en un mundo donde la gente sea más amable con los demás, entonces asegurémonos de emitir esta misma energía siendo genuinamente amables con aquellos con quienes nos encontramos. Cuando sea posible, ayudemos a todo aquel que encontremos que lo necesite, sin cuestionar si se merece nuestra ayuda o no. Hagamos el trabajo de sanarnos a nosotros mismos —sanar nuestros corazones, nuestras mentes, nuestros cuerpos y nuestras almas — para que podamos interactuar con el mundo con una energía más ligera y positiva.

Ahora, para aquellos que ya han dedicado mucho esfuerzo a sanarse a sí mismos, que anhelan tener un mayor impacto en el mundo y están dispuestos a comprometerse a trabajar por el bien común, Angelic Musings y Virtudes realmente podría beneficiar de su ayuda.

Pantalla 57 – Junta Directiva

Para poder constituirnos oficialmente como organización sin fines de lucro 501(c)(3) en Puerto Rico, necesitamos miembros adicionales para formar parte de la Junta Directiva. Como mínimo, necesitamos un tesorero y un secretario, ya que yo asumiré el cargo de presidente. Sin embargo, para garantizar el funcionamiento óptimo y exitoso de la organización, también buscamos la incorporación de un vicepresidente y hasta doce miembros adicionales para la junta directiva.

Algunas de las responsabilidades del vicepresidente incluyen: dirigir las reuniones de la junta según se solicite y en ausencia del presidente, actuar como portavoz secundario de la organización y ayudar al presidente en sus funciones según sea necesario.

Lo ideal sería que el vicepresidente fuera alguien con experiencia previa en la junta directiva de una organización y/o fuera miembro de las comunidades a las que queremos servir.

El tesorero tendrá responsabilidades tales como: supervisar las finanzas de la organización, gestionar el presupuesto de la organización, garantizar el cumplimiento financiero y dirigir las auditorías anuales.

El tesorero debe ser una persona con experiencia en finanzas o gestión financiera y, a ser posible, miembro de alguna de las comunidades a las que queremos servir.

El secretario será responsable de tareas como: programar y llevar el control de asistencia a las reuniones de la junta, redactar actas precisas de las reuniones y conseguir su aprobación, mantener los registros de la junta y supervisar y garantizar el cumplimiento legal de la organización.

El secretario debe ser una persona con gran atención al detalle y, de nuevo, idealmente alguien que forme parte de las comunidades a las que queremos servir.

Los miembros generales de la junta no ocupan un cargo directivo como los miembros mencionados anteriormente, pero deben aportar conocimientos y experiencia valiosos y serán responsables de tareas como: asistir y participar en todas las reuniones de la junta, ayudar a dirigir y respaldar las decisiones de la junta, formar parte de comités y ayudar en la obtención de fondos.

Sé que muchos de ustedes quizá no puedan dedicar mucho tiempo a esta labor en un cargo no remunerado en la junta, y yo lo entiendo totalmente. Tengo previsto seguir asumiendo la mayor parte de las responsabilidades de la organización hasta que consigamos los fondos necesarios para contratar ayuda adicional. Pero, en este momento, incluso solo dos horas a la semana de su tiempo serían de gran ayuda para apoyar la constitución oficial de la organización y su lanzamiento definitivo.

Pantalla 58 – Ángeles

Además de los miembros de la junta directiva, también necesitamos la ayuda de tres diferentes tipos de inversores ángeles.

El mentor empresarial, como su nombre indica, es un ángel que está dispuesto a invertir su *tiempo* en proporcionar asesoramiento y orientación sobre las mejores prácticas para dirigir y hacer crecer la organización, con el fin de garantizar nuestro éxito y un impacto positivo generalizado.

El ascensor publicitario es un ángel que ya está en el ojo público y que está dispuesto a compartir su protagonismo, plataforma y/o red de contactos para ayudar a la organización a adquirir el amplio alcance necesario para cumplir nuestra misión.

Y el benefactor financiero es un ángel que está dispuesto a proporcionar algunos o todos los recursos necesarios para ayudar a poner en marcha y/o hacer crecer la organización.

Más de un inversor puede desempeñar cada una de estas funciones, o puede haber un inversor ángel que desee desempeñar todas ellas. Sea cual sea el caso, cuanta más ayuda podamos obtener, mayores serán nuestras posibilidades de éxito.

Pantalla 59 – Puestos futuros

También tenemos una serie de puestos remunerados que eventualmente necesitaremos cubrir. Nos encantaría que se unieran al equipo personas apasionadas y dedicadas, así que si alguno de estos puestos le interesa, suscríbase a nuestro boletín para mantenerse informado sobre las ofertas de trabajo cuando estén disponibles. Puede suscribirse al boletín en el sitio web plan.amyv.me.

Pantalla 60 – Donaciones

Otra forma de apoyarnos es haciendo una generosa contribución a nuestra causa. Puede enviar una donación textiando la palabra “ANGELIC” al 53-555 o visitando nuestro sitio [web](#) y haciendo clic en el botón “Donar” en la pantalla.

Y, sinceramente, *cualquier* cantidad nos ayudaría a dar un paso más hacia la creación de cambio duradero y significativo...

Pantalla 61 – Cada pequeño gesto ayuda

...ya sea un dólar, diez dólares, cien dólares, mil dólares, diez mil, cien mil o novecientos noventa y nueve mil novecientos noventa y nueve dólares (\$999,999), ¡cada pequeño gesto ayuda!

Ahora, si desea donar más de un millón de dólares, tal vez le convenga enviarnos un cheque, ya que la plataforma de donaciones que utilizamos actualmente tiene un límite de novecientos noventa y nueve mil novecientos noventa y nueve dólares. En este caso, le sugiero que exprese su interés en convertirse en un “inversor ángel” a través del formulario de contacto de nuestro sitio web, para que podamos discutir más a fondo los detalles de esta transacción.

Pantalla 62 – Hitos financieros

Quiero aclarar que, dado que todavía somos una organización sin personalidad jurídica, es posible que las donaciones realizadas en este momento no sean deducibles de impuestos. Pero si conseguimos recaudar al *menos* seis mil seiscientos cincuenta dólares para empezar (\$6,650), podríamos iniciar el proceso de constitución oficial en Puerto Rico y presentar nuestra solicitud para obtener la exención fiscal 501(c)(3). A partir de ese momento, todas las donaciones realizadas serán deducibles de impuestos para ustedes.

Sin embargo, aún necesitaríamos dieciséis mil setecientos cuarenta y cuatro dólares (\$16,744) adicionales para comenzar las operaciones espirituales y generadoras de ingresos de *Edeli's Magia*.

Con cada cantidad adicional recibida, podríamos seguir ampliando y expandiendo nuestras operaciones hasta alcanzar la cifra de siete millones setecientos setenta mil dólares (\$7,770,000) y ser plenamente operativos.

Si logramos recaudar la totalidad de esta cantidad *inicial* para cubrir todos nuestros gastos del primer año *antes* de comenzar oficialmente las operaciones, podríamos apartar y asignar por adelantado todos los ingresos que obtengamos durante este primer año a proyectos y operaciones para el año *siguiente*. Y contar con esta ventaja financiera de un año situaría mejor a la organización para el éxito y la estabilidad a largo plazo, al tiempo que nos permitiría planificar y ampliar con más confianza nuestras operaciones para el próximo año.

Además de las donaciones monetarias, si por casualidad usted es propietario de algún terreno en Puerto Rico que le gustaría donar a nuestra causa, póngase en contacto con nosotros a través del formulario de contacto de nuestra página web para que podamos concertar una reunión y discutir los detalles logísticos.

Pantalla 63 – Comparta nuestro mensaje

La última forma en la que puedes apoyar nuestro trabajo es ayudándonos a difundir este mensaje. Si esta charla te ha gustado, por favor, comparte nuestro enlace con otras personas. Nos ayudaría mucho a ampliar nuestro alcance y nuestro impacto positivo de forma orgánica.

Pantalla 64 – Agradecimientos

Bien, ahora me gustaría dar las gracias a aquellas personas cuyo apoyo desde el principio ayudó a que este trabajo se pusiera en marcha y evolucionara hasta llegar a este punto. Me gustaría dar las gracias a:

a mi preciosa madre, a mis abuelos, a mi hermanita y al resto de mi familia y amigos por su apoyo.

Gracias en especial a una gran amiga, Nicole Morris, cuyo apoyo y contribución durante la gestación de la organización ayudaron a que su nacimiento hoy sea una realidad.

Gracias a mis mentoras de negocio, Ebony y Natalia, cuyos comentarios y consejos en momentos críticos durante nuestro desarrollo ayudaron a pulir este trabajo.

Un agradecimiento muy especial a la Madre Tierra, al Espíritu/Fuente/Dios/Universo, a los Ancestros, a mis Guías Espirituales y al resto del Reino Espiritual Divino que ayudaron a concebir, inspirar y apoyar este trabajo y mi viaje junto con él.

Y gracias a TI por tomarte el tiempo de escuchar esta charla y por aportar *tu* energía a este trabajo en el proceso.

Gracias a Score por proporcionarnos los materiales de aprendizaje empresarial necesarios para crear y desarrollar esta organización, gracias a la Universidad de Miami por proporcionarnos acceso a los materiales de investigación y al espacio necesario para llevar a cabo este trabajo, y gracias a nuestro socio donante, Givebutter, cuya plataforma nos ha permitido recaudar los fondos necesarios para poner en marcha este proyecto.

Pantalla 65 – Padlet

Ahora, dada la naturaleza asincrónica y atemporal de esta charla, nuestra sesión de preguntas y respuestas se realizará mediante un foro de discusión en línea. Para acceder al foro, pueden visitar padlet.com/angelicmusingsyvirtudes/discussion .

También encontrarán este foro de discusión en...

Pantalla 66 – Instrucciones

...nuestro sitio web plan.amyv.me justo debajo de este vídeo. Así que cualquier pregunta, opinión o comentario que tengas sobre esta presentación o la organización, puedes compartirlo allí, y hacerlo de forma anónima si no queréis que nadie vea su nombre real junto a su publicación. Revisaré el foro con regularidad para responder, pero también les animo a que comenten las publicaciones de los demás si les apetece hacerlo. De esa manera, podremos convertirlo en una charla entre todos.

Pantalla 67 – Ponte en contacto

Si desean obtener más detalles sobre los antecedentes, el funcionamiento, el marketing, las finanzas o cualquier otro aspecto que haya presentado, no duden en ponerse en contacto con nosotros a través del formulario de contacto en el sitio web plan.amyv.me expresando su interés para que podamos enviarle la contraseña para ver nuestro plan de negocio detallado.

Si tiene algún otro comentario o pregunta general que no esté directamente relacionado con esta presentación o con la organización en general, también puede enviarme un mensaje a través del formulario de contacto que encontrará en el sitio web del plan o en nuestro sitio web principal, amyv.me.

Pantalla 68 – Comentarios finales

Y para por fin concluir, quiero dejarles con un mensajito del corazón.

Hay muchas cosas que no les he contado en este vídeo para no alargarlo más de lo necesario. Pero sí quiero dejarles claro que, aunque haya muchos poderes y circunstancias que a veces parecen estar haciendo nuestras vidas muy difíciles, si tenemos suficiente fe en el amor incondicional que nos tiene el Reino Divino, hasta lo más difícil puede parecer fácil.

Y aunque la sociedad quiera hacernos creer que nuestro valor se mide por la cantidad de bienes y dinero que tenemos, es por la abundancia de Amor en nuestros corazones, o la falta de ella, que seremos “medidos”. Porque el Amor es el poder más grande, fuerte y misterioso que hay en este planeta y en el Universo. Y por eso, cuando nos unimos en Amor y en solidaridad unos con otros, no hay ninguna fuerza ni poder que pueda derrotarnos, ni oprimirnos, ni asustarnos, ni destruirnos. Y no hay ningún mal que por bien no venga, como tampoco hay *bien* que no convenga.

Así que yo, Edeli Tureygua, les prometo a ustedes que actuaré siempre con el bien de todos en mente, y que haré todo lo que esté en mi poder para ayudar a elevar el mundo, trabajando para convertirme en una persona mejor de lo que soy en este momento y ayudando a emitir Amor y Luz dondequiera que me encuentre.

Y no me cabe ninguna duda...

Pantalla 69 – Si yo puedo, tú también puedes

...que si un **dominicano-estadounidense queer, autista, afro-latinx y de primera generación, procedente de un hogar con recursos limitados**, puede hacerlo, entonces, Amor, tú también puedes.

Ya sabes lo que tienes que hacer, y si no lo sabes...

Pantalla 70 – Pregunta para reflexionar

...aquí tienes una pregunta para que reflexiones y luego actúes.

Los dejo con mucho mucho amor,

Gracias. ♥